

# *Foto del Che Guevara retirada de una exposición itinerante en el aeropuerto de Miami*



Miami, 1 sep (RHC) Durante varias horas en la noche del jueves y la madrugada de hoy, los pasajeros que transitaron por el aeropuerto de Miami visualizaron una foto de Ernesto Che Guevara como parte de la exposición “Los irlandeses en América Latina”, patrocinada por la embajada de Irlanda en Estados Unidos.

Varios trabajadores del lugar atestiguan ver la imagen, que fue retirada por la ideología retrógrada manifiesta en las autoridades de esa ciudad de La Florida, en la cual gobierna una mafia anticubana, incapaz de tolerar a la Revolución cubana y sus líderes.

La exposición contiene 27 pósters con personalidades de ascendencia irlandesa que marcaron la historia latinoamericana. A Cuba se le dedican cinco de las imágenes, como receptora de la emigración irlandesa y resaltan personajes históricos como José Martí, el Padre Félix Varela, Ricardo O’Farrill y Alejandro O’Reilly.

El periódico Miami Herald resalta que la muestra artística tiene como objetivo celebrar el inicio de los vuelos directos

entre Dublín y Miami. El artículo periodístico explica que en una de las versiones preliminares de la exposición los organizadores presentaron el póster con la imagen del Guerrillero Heroico, pero que las autoridades de la terminal dejaron claro que no la expondrían.

El legendario guerrillero nació en Argentina el 14 de junio de 1928, se unió al grupo de Fidel Castro en su segundo viaje a Latinoamérica en tierras mexicanas y resultó un estratega militar en la lucha insurreccional en la Sierra Maestra contra la dictadura de Fulgencio Batista.

Al triunfo de la Revolución el 1ro de enero de 1959, el Che se destacó en la dirección de la Revolución y ocupó diversas responsabilidades como presidente del Banco Central de Cuba y Ministro de Economía.

A todas ellas renunció para partir hacia Bolivia e iniciar un foco armado por la verdadera independencia del continente americano.

Su grupo resultó aniquilado y en octubre de 1967 lo asesinan en la escuelita de la Higuera en la región de Santa Cruz en Bolivia, aunque su cadáver se escondió por más de 30 años en Vallegrande . Hoy, a 50 años de su vil asesinato, los bolivianos rinden tributo en el lugar.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/140136-foto-del-che-guevara-retirada-de-una-exposicion-itinerante-en-el-aeropuerto-de-miami>



**Radio Habana Cuba**